

Ausbildung mit Zukunft? Gibt es hier, bei der Caritas im Elisabethenheim Viechtach!

Du willst einen Job mit Sinn? Wo du helfen und Gutes tun kannst? Da haben wir bei der Caritas Viechtach eine Auswahl für dich. Bei uns kannst du einen Ausbildungsberuf erlernen, ein duales Studium absolvieren oder im Praktikum erst mal in deinen Traumjob hineinschnuppern. Du triffst auf engagierte Praxisanleiter:innen. Sie sind auf dem neusten Stand des Wissens, leiten und unterstützen dich.

Gute Ausbildung? Bei der Caritas in Viechtach ist das klar! Erlebe in diesem Video, wie der Alltag von unseren Auszubildenden als Pflegefachfrau/Pflegefachmann aussieht.

Evtl. Video

Ausbildung zur Pflegefachfrau oder zum Pflegefachmann (w/m/d)

Die generalistische Pflegeausbildung ist das Richtige für dich, wenn du dich gern um andere kümmerst. Du lernst Spannendes aus Anatomie, Physiologie, Krankheitslehre, Psychologie und Hygiene. Im Anschluss bist du eine gesuchte Fachkraft. Und wir bieten dir nach dem erfolgreichen Abschluss sogar eine unbefristete Stelle an. Und das Ausbildungsgehalt lässt sich auch sehen: im ersten Jahr verdienst du monatlich bereits 1.340 Euro, im dritten Ausbildungsjahr sogar 1.503 Euro plus Zulagen z.B. für Schichtdienste.

Ausbildung zur/m Pflegefachfrau/Pflegefachmann

Die Ausbildung

Voraussetzungen

gesundheitliche und persönliche Eignung

Mittlerer Schulabschluss oder ein als gleichwertig anerkannter Bildungsabschluss oder

Mittelschulabschluss und eine Ausbildung als staatlich anerkannte/r Pflegefachhelfer*in oder eine andere mind. zwei Jahre dauernde Ausbildung abgeschlossen wurde

erweitertes Führungszeugnis (nicht älter als 3 Monate)

Ausbildungsvertrag mit einem unserer Kooperationspartner in der Akut-/Langzeit- und ambulanten Pflege

Berufsbild / Pflegeverständnis

Ihre Aufgabe als Pflegefachfrau/mann ist es, Menschen aller Altersgruppen in Gesundheit und Krankheit bei der Bewältigung des Alltags qualifiziert zu unterstützen. Sie erhalten und fördern Gesundheit oder stellen Gesundheit wieder her. Sie versuchen, körperliches und seelisches Wohlbefinden und bestmögliche Lebensqualität in allen Phasen des Lebens zu erreichen.

Als Pflegefachfrau/mann handeln Sie dabei eigenverantwortlich in interdisziplinären Teams. Pflegefachkräfte arbeiten z.B. in Akutkrankenhäusern und Rehabilitationskliniken, in stationären und teilstationären Einrichtungen der Altenhilfe, in Kinderkliniken, in Sozialstationen und in der

Behindertenhilfe. Weitere Berufsfelder finden sich in der Beratung von Pflegebedürftigen und Angehörigen sowie in der Qualitätssicherung

Verlauf und Inhalte



Die Generalistische Pflegeausbildung

Weltweit werden die Ausbildungen in der Pflege mit einem "generalistischen Profil" empfohlen. Nach Beendigung einer Pflegeausbildung findet dann eine Spezialisierung statt. Aufgrund der historischen Entwicklung in Deutschland gibt es seit 1906 eine staatlich anerkannte Ausbildung in der Krankenpflege, seit 1917 eine Ausbildung zur Säuglings- und Kinderkrankenpflege und seit 2000 eine Ausbildung in der Altenpflege. Die ersten Schritte zur Integration der Pflegeausbildung fanden in den Jahren 2000 und 2004 statt. Nun beabsichtigt die Bundesregierung die Zusammenfassung der Kranken-, Kinderkranken- und Altenpflegeausbildung in eine 3-jährige "generalistische Pflegeausbildung" zusammen zu fassen, um eine Angleichung an Europäische Standards zu gewährleisten. Mit der geplanten Ausbildungsreform wird es dann voraussichtlich nur noch eine 3-jährige Pflegeausbildung mit einem Schulabschluss geben.